



Acta de Sesión Ordinaria del viernes 7 de noviembre de 1997 de la Comisión Revisora de la Cuenta General de la República

Sesión Ordinaria Viernes 7 de noviembre de 1997

COMISIÓN REVISORA DE LA CUENTA GENERAL DE LA REPÚBLICA

En el auditorium de la Universidad Nacional de Piura, el día martes 07 de noviembre de 1997, siendo las 9:50 a.m., se llevó a cabo la Primera Sesión Descentralizada en la Región Grau de la Comisión Revisora de la Cuenta General de la República, bajo la dirección del Presidente de la Comisión, Congresista JUAN BOSCO HERMOZA RIOS, y la asistencia de los señores Congresistas Pedro Vilchez Malpica, Daniel Zevallos Rios y Cristóbal Villasante Chambi, también participaron como invitados los Congresistas de la zona Gamaliel Chiroque Ramirez, Carlos León Trelles, Miguel Ciccía Vasquez y Alejandro Abanto Pongo, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 14° del Reglamento de la Comisión la presente sesión no requiere contar con el quórum de reglamento, en tal sentido se dio inicio a la sesión.

Los Congresistas Graciela Fernández Baca de Valdez y Alfonso Baella Tuesta justificaron su inasistencia por tener que atender asuntos previamente contraídos, asimismo el Congresista Enrique Pulgar Lucas no estuvo presente en la sesión por no haber encontrado cupo en la compañía de aviación contratada para el transporte.

El Presidente de la Comisión saluda a los titulares y representantes de los Organismos Públicos de la Región Grau asistentes al evento, así como la hospitalidad del pueblo Piurano, agradeció asimismo el apoyo de las instituciones que han colaborado de una u otra forma para la realización del evento.

El Presidente señaló que las intervenciones de los expositores deberán efectuarse en el lapso de 30 minutos, acto seguido se otorgo el uso de la palabra a los Congresistas participantes y a los titulares de Organismos Públicos participantes se les indicó que pueden presentar sus inquietudes por escrito a los expositores a través del Presidente de la mesa acto seguido se dio inicio a las exposiciones correspondientes al viernes 7 de acuerdo al programa aprobado y distribuido se realizaron las siguientes exposiciones:

- Del Presidente del CTAR de la Región Grau.
- Del Rector de la Universidad de Nacional de Piura.
- Del Teniente Alcalde Provincial de Piura.
- Los Alcaldes de los Concejos Distritales de Castilla y Catacaos.

Inició el rol de exposiciones el General (r) E.P. Alberto Rios Ruedas Presidente del Consejo Transitorio de Administración Regional de la Región Grau, quien expuso sobre la gestión realizada durante 1996 desarrollando los aspectos presupuestarios, financieros, económicos y los principales logros obtenidos en los sectores Educación, Salud, Transportes, entre otros.

A continuación el Presidente concedió el uso de la palabra al Ingeniero Freddy Aponte Guerrero Rector de la Universidad Nacional de Piura, quien inició su exposición saludando a los miembros de la Comisión por haber determinado que la Primera Sesión Descentralizada se realice en la ciudad de Piura, inmediatamente después desarrollo en forma pormenorizada los aspectos más importantes de su gestión durante 1996 señalando los objetivos trazados por la universidad en dicho período.

Prosiguió con el rol de exposiciones el Teniente Alcalde de la Provincia de Piura, y los alcaldes de los Consejos Distritales de Castilla y Catacaos, sobre la gestión que desarrollaron en el ámbito de su jurisdicción precisando las principales metas alcanzadas durante el ejercicio fiscal 1996.

Concluidas las exposiciones, el Presidente de la Comisión invitó a los Congresistas a formular las interrogantes referidas a los temas expuestos por los expositores, hicieron uso de la palabra los Congresistas Villasante Chambi, Zevallos Rios, Chiroque Ramirez y Hermoza Rios, quienes formularon críticas sobre la Gestión del Presidente de la Región Grau, por no ejecutar en 1996 la suma de 34 millones de nuevos soles, en la fuente de financiamiento de recursos propios asimismo, solicitaron que el Presidente de la Región explique las razones del por que no se ejecutó dicho monto y señale que porcentaje de proyectos de inversión han sido gestionados, aprobados y ejecutados, por último el Congresista Ciccía Vásquez señaló que el dinero que no se ejecutó, debió ser invertido en la ejecución de la carretera de Huancabamba. Con relación a la exposición realizada por el Rector de la Universidad Nacional de Piura, intervinieron los Congresistas Villasante Chambi, Chiroque Ramirez, Abanto Pongo y Juan B. Hermoza Rios, resaltando la preocupación del Rector por mejorar la Universidad, también señalaron que se debe buscar nuevas formas para incrementar los recursos por la fuente de financiamiento de Ingresos Propios de la Universidad. Asimismo preguntaron si la creación de facultades que se ha programado han realizado estudios previos sobre la demanda del medio o resultaría más adecuado reforzar las facultades ya creadas. También se hicieron comentarios referidos a los demás temas expuestos. Terminada la ronda de preguntas efectuadas por los Congresistas, cada uno de los expositores hicieron las aclaraciones respectivas y absolvieron las interrogantes planteadas, quedando satisfechos los Congresistas por las aclaraciones efectuadas por los expositores, con excepción de la aclaración del Presidente del CTAR de la Región Grau respecto a los saldos no ejecutados por la fuente ingresos propios.

Habiéndose concluido con lo programado para el día viernes, el Presidente suspendió la sesión e invitó y comunicó a los presentes que la sesión se reanudará el día sábado 8 de noviembre a las 9:30 a.m. en el mismo local.

El día sábado 8 de noviembre a las 9:34 a.m. el Presidente reinició la sesión descentralizada, saludando la incorporación del Congresista Rafael Urrello Guerra a la sesión descentralizada inmediatamente dio el uso de la palabra al

Representante del Alcalde Provincial de Tumbes quien expuso sobre la gestión pública que viene realizando la municipalidad, así como la forma como se viene ejecutando su presupuesto.

A continuación inició su intervención el Rector de la Universidad de Tumbes, quien hace de conocimiento de los asistentes la gestión que se está desarrollando en la universidad, así también mostró estadísticas de los alumnos que ingresan y egresan, así como el número de titulados, de los trabajadores y docentes de la universidad y demás datos, correspondientes al año 1996.

Finalmente interviene el Presidente del Directorio de EPS-GRAU S.A., quien inicio su exposición, informando sobre la labor que se viene realizando a favor de las diversas localidades a quienes les suministra agua potable. Así como de los problemas que existen en la facturación de los consumos y demás deficiencias. Concluidas las exposiciones el Presidente de la Comisión invitó a los Congresistas a efectuar preguntas y comentarios referidos a los temas expuestos. interviniendo los Congresistas: Urrello Guerra, Chiroque y Juan Bosco Hermoza Ríos, Con relación a lo expuesto por el Representante el Alcalde Provincial de Tumbes, se hicieron críticas a la deficiente labor que se viene realizando en la referida municipalidad, en lo referido a la limpieza pública y mejoramiento de infraestructura turística, señalando que la municipalidad debe concientizar y educar a su población, y que el servicio de limpieza es primero y luego es la creación de parques y plazas. Asimismo, se efectuaron diversos comentarios con relación a lo expuesto por el Rector de la Universidad de Tumbes, los Congresistas que intervinieron, entre ellos el Congresista Urrello Guerra hizo ver al Rector que el número de trabajadores de la universidad es muy alta en relación al número de estudiantes que tiene. Así también el número de estudiantes que ingresan es muy alto en relación al número de egresados y titulados, y que debería hacer un esfuerzo a fin de que el índice de profesionales se incremente, que la universidad debe ser una unidad de producción y fuente de generación del conocimiento científico y tecnológico y no una carga para el Estado. Por su parte el Congresista Chiroque Ramirez, señaló que debe reforzarse la educación que se da en las diversas facultades creadas de dicha universidad y no plantear la creación de más facultades, pues cabe la posibilidad que se descuide a las facultades ya creadas y se termine por perderlas. Mientras que el Congresista Hermoza Rios solicitó al Rector de la universidad la actualización del proyecto

referido a crear un valor para el paso fronterizo. Respecto a la exposición efectuada por el Presidente del Directorio de EPS-GRAU S.A. intervinieron los Congresistas Urrelo Guerra, Chiroque Ramirez y Hermoza Rios, en esta etapa se llamo la atención al presidente del EPS-GRAU S.A. por la perdida del 53% del Agua que administran, asimismo, se recomendó un replanteamiento en el manejo administrativo hasta que se dote a los usuarios de los medidores que permitan una facturación real del consumo de agua, asimismo, se interrogó a los funcionarios EPS-GRAU, como cobrarán las deudas no pagados por los morosos. Luego de concluir con la rueda de preguntas, los expositores absolvieron las interrogantes planteadas y señalaron que tomaran en cuenta las recomendaciones efectuadas. Los Congresistas asistentes quedaron satisfechos de las respuestas de los expositores y el Presidente de la Comisión, en nombre de los Congresistas asistentes, agradeció a todas las autoridades que expusieron y demás autoridades que apoyaron y colaboraron con el desarrollo de la Primera Sesión Descentralizada de la Comisión Revisora de la Cuenta General.

Siendo las 1:50 p.m. se levantó la sesión.